



TOMA POSESION. En asamblea general de socios de la Fundación para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), fue juramentada la nueva directiva para 1987-1989. Don Salvador Simán (centro) fue electo nuevo presidente. La junta está compuesta por 23 miembros.

Escándalo Municipal:

Parte del Concejo de S.S. Ignora Venta de Z. Verdes

No todos los miembros del Concejo democristiano de San Salvador están enterados de los detalles del manejo que realizan el alcalde, el síndico y el secretario de ese cuerpo colegiado, para disponer unilateralmente de la propiedad pública de los contribuyentes.

Fuentes internas de la alcaldía revelaron que algunos concejales han expresado su temor al alcalde y al mismo presidente Duarte, por las implicaciones futuras en que puedan incurrir cuando se hagan reparos

de parte de la Corte de Cuentas, ya que todos y cada uno de los integrantes del Concejo son solidarios por cualquier maniobra en que participen los mencionados funcionarios públicos.

Una de las posibilidades de ser objeto de reparo, por parte de la Corte de Cuentas, es por la venta sub-valorada de las zonas verdes a personas y empresas ligadas a la cúpula del gobierno local. Tal es el caso de la reciente venta de más de 51 mil varas cuadradas de una zona verde, que a

partir de un relleno sanitario, se convertiría en un jardín botánico. Esta última condición obede-

—Favor pase a la página 35.

Gobierno Convierte la Caficultura en Estanco

Una aberración jurídica constituye el paso que ha dado el Gobierno en su intento de continuar el monopolio del café al tipificar este producto como un Estanco, dicen directivos de Alianza Republicana Nacionalista

Otros \$ 43 Millones a Damnificados

El Gobierno repartirá entre bancos del sistema otros 43 millones de colones para otorgar préstamos a los damnificados por el terremoto del año pasado.

A raíz del violento sismo del año pasado, la AID otorgó 50 millones de dólares al Gobierno para que financiara la reparación de daños de las casas de las víctimas de la catástrofe y se financiara a la pequeña

—Favor pase a la página 27.

(ARENA).

Agregaron que con el objetivo de evitar que prospere el recurso de inconstitucionalidad contra el INCAFE, los diputados democristianos aprobaron el Decreto por medio del cual "se establece como estanco a favor del Estado la exportación del café".

Esto quiere decir que

queda prohibida la venta libre del café en el exterior. El Decreto señala expresamente que se prohíbe el curso y venta libre del café por particulares y solamente el Estado es el único autorizado para exportar café producido en el país y para realizar su comercio.

—Favor pase a la página 30.

Duarte Puso en Vergüenza a Todos los Salvadoreños

El pueblo salvadoreño, que admira y se solidariza con el pueblo chileno, se avergüenza de las expresiones del presidente Duarte, declara el diputado Roberto Angulo, al comentar el furibundo ataque que lanzó hace unos días contra ese hermano país el jefe del Ejecutivo.

"Los salvadoreños nos sentimos enemigos de los chilenos y sólo un enemigo de ellos puede expresarse en tal forma", agrega el legislador.

Angulo recuerda que

—Favor pase a la página 30.

Dependencias de Hacienda a la Feria Internacional

El cuantioso gasto que hizo el Ministerio de Hacienda al reubicar las oficinas de Contribuciones Directas e Indirectas en bodegas de Aduanas, se perderá al trasladarse el lunes todas las dependencias de esa Secretaría de Estado a pabellones de la Feria Interna-

cional.

Ambas dependencias fueron reubicadas luego del terremoto en las bodegas de la Aduana Central, al final de la avenida Peralta, frente a la estación de FENADESAL, donde Hacienda

—Favor pase a la página 28.

Colaboradores de Duarte se Rebelan Dice la CCS

Los miembros del gabinete y otros colaboradores se le rebelan a cada momento al Presidente Duarte y no le hacen caso, aseguran directivos de la Central Campesina Salvadoreña (CCS).

En rueda informativa, los dirigentes de la CCS revelaron que el Presi-

dente del Banco Fomento ni siquiera ha atendido la orden que le girara Duarte para que agilizar los créditos a los campesinos. Similar actitud adoptan el Presidente y del gerente general del ISTA, quienes han ordenado desalojar a campe-

—Favor pase a la página 30.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 58.

ANEP Forma Parte del Grupo "Chapultepec"

La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) forma parte del Grupo "Chapultepec", un ente a nivel Iberoamericano representado por la cúpula de la empresa privada de la región.

Los objetivos del Grupo Chapultepec son for-

taleser los principios de doctrina y acción que tiendan a comunes valores y tradiciones, y la efectiva y libre participación de los diversos integrantes de la sociedad civil; pugnar por la efectiva y solidaria defensa

—Favor pase a la página 29.

Cámara de Comercio Pide Colaboración a Asociados

La Junta Directiva de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, interesada en compartir con sus asociados las diferentes actividades gremiales de esa institución, los invita a que se integren a los Comités Asesores de la entidad.

Estos se reúnen periódicamente para planificar y realizar actividades en beneficio del sector que representan.

El Sr. Víctor A. Steiner, Presidente de la Cámara, informa que los asociados pueden ingresar al Comité que más

—Favor pase a la página 19.

Piden Reordenar Rutas de Buses y Reabrir Calles

Reordenar las actuales rutas de los buses que tienen que atravesar las principales arterias del centro de la capital y que se reabran algunas calles que se encuentran cerradas, piden automovilistas capitalinos.

Los informantes señalan que en esa forma se hará más fluido el tráfico y se evitarán embote-

llamientos de vehículos que se forman mientras los semáforos no funcionan debido a los cortes de energía, los que motivan a muchos conductores a manejar a la pura "fuerza".

Debido a los cortes y al racionamiento impuesto por CEL-CAESS, el tráfico

—Favor pase a la página 58.



PLACA Y DIPLOMA. La Dirección General del Patrimonio Cultural entregó una placa y diploma de reconocimiento al arqueólogo norteamericano Paul Eugene Amaroli (derecha), por colaborar durante 4 años en las investigaciones realizadas en diferentes partes del país. Entrega el Lic. Walter Recinos.

Nuevo Licor Lanzan al Mercado

La firma Goltree Liebes hizo el jueves la presentación formal de su nuevo producto, "Licor Blanco Cuzcatlán", en una reunión a la que asistieron detallistas y distribuidores de los licores que distribuye la mencionada empresa.

Según dijeron los ejecutivos de Goltree, el nuevo producto es el resultado de prolongados esfuerzos. En la viñeta de la botella se aprecia el distintivo de un indígena y un sol, "elementos característicos de esta tierra cálida y tradicionalista", explicaron los productores.

Después de la presentación, los asistentes re-

—Favor pase a la página 28.



CONGRESO DE CARDIOLOGIA. La Sociedad Salvadoreña y Centroamericana de Cardiología invita al XV Congreso Centroamericano de Cardiología, por realizarse del 9 al 12 de septiembre del presente año en el Hotel Camino Real. En su orden, doctores Luis Ramón Colato, Alfredo Cruz, Sra. Rosa de Marchessini, del Buró de Convenciones; Carlos Chicas, Flor Elizabeth Ventura y Mauricio Centeno.